

Als nun Hegerim so mit traurigem Mute
gesprochen,
Trat ein Hündchen hervor, hieß Wackerlos,
redte französisch
Vor dem König: wie arm es gewesen und
nichts ihm geblieben,
Als ein Stückchen Wurst in einem Winter-
gebüsch;

Mehr als Guch! Doch Wackerlos' Klage will
wenig bedeuten;
Schon sind Jahre vorbei, seit diese Händel ge-
schehen:
Mir gehörte die Wurst! Ich sollte mich da-
mals beschweren.
Jagen war ich gegangen; auf meinem Wege
durchsucht' ich



Nobel, der König versammelt den Hof . . . (S. 124.)

Reineke hab' auch das ihm genommen! Jetzt
sprang auch der Kater
Hingezornig hervor und sprach: Erhabner
Gebietet,
Niemand beschwere sich mehr, daß ihm der
Bösewicht schade,
Denn der König allein! Ich sag' euch, in
dieser Gesellschaft
Ist hier niemand, jung oder alt, er fürchtet
den Frevler

Eine Mühle zu Nacht; es schlief die Müllerin:
sachte
Nahm ich ein Würstchen, ich will es gestehn;
doch hatte zu dieser
Wackerlos irgend ein Recht, so dankt' er's
meiner Bemühung.
Und der Panther begann: Was helfen
Klagen und Worte!
Wenig richteten sie aus; genug, das Übel ist
ruchbar,